



PARLAMENTO DE CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL

Año XX - V LEGISLATURA - 17 de junio de 2001 - Número 673 Página 3953

SUMARIO

5. PREGUNTA

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA

Contestación

- Número de horas extraordinarias que se han hecho en empresas de titularidad pública regional y otros extremos. Nº 258, presentada por D. Jesús Cabezón Alonso, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

[53.05.029.258]

5. PREGUNTAS.

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA.

NÚMERO DE HORAS EXTRAORDINARIAS QUE SE HAN HECHO EN EMPRESAS DE TITULARIDAD PÚBLICA REGIONAL Y OTROS EXTREMOS. (Nº 258)

la pregunta con respuesta escrita, Nº 258, formulada por D. Jesús Cabezón Alonso, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a número de horas extraordinarias que se han hecho en empresas de titularidad pública regional y otros extremos, publicada en el BOPCA Nº 541, de 03.04.01.

[53.05.029.258]

Presentada por D. Jesús Cabezón Alonso, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

Santander, 13 de julio de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González.

CONTESTACIÓN.

PRESIDENCIA

[53.05.029.258]

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria de la contestación dada por el Gobierno a

"Durante los años 1999 y 2000 no se realizaron horas extraordinarias en las empresas de titularidad pública"



BOLETIN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

Edición y suscripciones: Servicio de Publicaciones. Parlamento de Cantabria. C/ Alta, 31-33
39008 – SANTANDER. Suscripción anual: 5.500 ptas. (I.V.A. incluido). Depósito Legal: SA-7-1983
Dirección en Internet: [HTTP://WWW.PARLAMENTO-CANTABRIA.ES](http://WWW.PARLAMENTO-CANTABRIA.ES)